

Babinsa Sentani Dukung Karya Bakti Kelurahan Sentani Kota Peringati Hari Peduli Sampah Nasional

Dony Numberi - PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 26, 2024 - 21:15



Sentani - Demi menjaga kebersihan lingkungan, Babinsa Koramil 1701-01/Sentani Serma Rohmad Abadi bersama rekan Babinsa dukung karya bakti yang di gelar oleh pemerintah kelurahan Sentani dalam rangka hari sampah sedunia dan Jum'at bersih, bertempat di halaman kantor kelurahan Sentani Kota, Distrik Sentani, Kabupaten Jayapura. Jum'at (23/2/2024).

Turut hadir dalam kegiatan karya bakti Kadis Lingkungan Hidup Abdul Rahman Basri, S.Sos, M.KP., Kabid Lingkungan Hidup Ferry Manangsang, Ketua Peduli Lingkungan Hidup Kab. Jayapura Bernard Manase Taime, Seluruh aparat Kelurahan serta Ketua RW dan RT Kelurahan Sentani Kota.

Kegiatan karya bakti pembersihan sampah di lingkungan Kelurahan Sentani Kota merupakan rangkaian dari peringatan Hari Peduli Sampah Nasional (HPSN) 2024 yang di gelar pemerintah Kabupaten Jayapura dan memerintahkan aparat kelurahan dan kampung menggerakkan warga untuk ikut serta aktif membersihkan sampah di lingkungannya.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Jayapura Abdul Rahman Basri mengatakan gerakan pembersihan lingkungan dilakukan secara serentak mulai hari Rabu sampai hari Jumat. Mengingat cuaca hujan, namun tidak mengurangi semangat kita akan kepedulian kebersihan lingkungan.

"Perlu diketahui hari ini adalah hari sampah sedunia dan bersamaan Jum'at bersih. Dinas Lingkungan Hidup bersama Kelurahan Sentani Kota akan melaksanakan karya bakti. Terbatasnya personil, mari kita bersihkan sampah-sampah yang ada di area Kelurahan Sentani Kota," ujarnya.

Menurutnya, momentum ini sekaligus memberikan pemahaman kepada warga masyarakat untuk terus peduli dan menjaga kebersihan lingkungan sekitar. Banyaknya sampah kalau tidak ditangani akan membawa bencana, ujarnya.

Kesadaran masyarakat terhadap kebersihan lingkungan perlu ditingkatkan lagi, sehingga pengelompokan sampah berdasarkan jenis dapat dilakukan baik. Laksanakan karya bakti dengan ikhlas dan hati senang agar semuanya menjadi pahala, tutupnya.

Di tempat yang sama, Babinsa Serma Rohmad Abadi mengatakan sangat mengapresiasi dan mendukung kegiatan karya bakti yang di gelar oleh aparat Kelurahan Sentani Kota. Hal ini merupakan salah satu pembinaan teritorial Babinsa yang bertujuan untuk kebersihan lingkungan.

"Kebersihan lingkungan merupakan hal yang positif, mari kita jaga kebersihan lingkungan dengan tidak membuang sampah sembarangan. Bersih Pangkal Sehat, bahwa lingkungan dan perilaku bersih akan membawa seseorang pada gaya hidup yang sehat," ujarnya.

Maka dari itu kita harus menyadari akan pentingnya kebersihan lingkungan. Kita harus saling mendukung agar tercapainya tujuan kita dalam menjaga kesehatan lingkungan bersama, tutup Babinsa. (Redaksi Papua).